



RESEÑA INSTITUCIONAL

Asociación Cultural Folklórica Caporales Huáscar Puno



La Asociación Cultural Folklórica Caporales Huáscar es una institución nacida bajo el calor humano de un grupo de amigos que aunaron esfuerzos para cristalizar esta presencia musical y dancística. Institución que año tras año se prodiga en esfuerzos y conjunción de voluntades con el afán de contribuir en la búsqueda, recuperación y revaloración de nuestra identidad andina y puneña que nos caracteriza.

Esta institución cultural fue fundada en la memorable tarde del 14 de febrero de 1982, gracias a la iniciativa y espíritu folclorista que bullía en ese entonces, en la persona de los Sres. Salvador Mamani Chaiña, Oswaldo Iberos Pineda, Máximo Iberos Pineda y Genaro Iberos Pineda, con el simbólico y sugerente nombre de "Caporales de la Tuntuna del Barrio Huáscar". Fue aquel día memorable del jueves 14 de febrero, fecha en que se realizaba la despedida del Conjunto Confraternidad Rey Caporal Huáscar, y, al mismo tiempo, se realizaba la renovación de la Directiva para el año venidero en la casa de las alferados de ese entonces; fecha en que nace esta nueva asociación, con un destino triunfador, el año 1984 obtuvo el portentoso título de Campeón de Campeones.

La peculiaridad de Caporales Huáscar consiste en ser el semillero de otras agrupaciones folklóricas de su serie y ser uno de los genuinos representantes del folklore puneño que rompe las barreras de la crítica, para mostrarse ante Puno y el Mundo como una institución que se prodiga en Fe a su Patrona.